

Ejército israelí no ve factible acabar con Hamás y aumenta el nivel de fricción con Netanyahu

GUERRA. “Decir al público que no habrá terrorismo en Gaza (...) es mentira. Habrá terrorismo en Gaza”, dijo el vocero militar, Daniel Hagari.

El Ejército israelí continuaba ayer su ofensiva en Rafah, sur de Gaza, luego que su principal portavoz, el contralmirante Daniel Hagari, asegurase que erradicar al grupo terrorista palestino Hamás del enclave no es algo factible, lo

que irritó al primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu.

En entrevistas con medios locales, Hagari dijo que Hamás no desaparecería “antes de crear una alternativa” a su gobierno. “Decirle al público que no habrá terrorismo en Gaza (...)

que no quedará un hombre armado es mentira. Habrá terrorismo en Gaza. Hamás es una idea. Para reemplazar a quienes lidian con los servicios civiles, a las personas que distribuyen alimentos o roban alimentos, se necesita crear algo que pueda

crecer. Es una decisión para el liderazgo político”, dijo Hagari.

Luego, la Oficina del primer ministro, recordó en un comunicado que “uno de los objetivos de la guerra (es) la destrucción de las capacidades militares y de gobierno de Hamás”. 



NETANYAHU AYER EN SU RESIDENCIA EN JERUSALÉN, CON UN EXREHÉN.